



2学期のスタート 始業式で抱負を発表

残暑の中、8月27日(月)に第2学期が始まりました。
始業式では、代表して4名の生徒が2学期の抱負を述べました。



1年1組 清水 流唯 さん (1年生代表)

みなさん、夏休みはどうでしたか。長かった夏休みも終わり、たくさんの行事がある2学期になりました。私は、2学期に大きな目標を三つ立てました。

一つ目は、たくさんある行事をあきらめず、最後までやりとげることです。2学期には体育大会や文化祭などの行事がたくさんあります。それらの行事にあきらめず努力して取り組み成功させたいと思います。そのために、早寝早起きなど、体調管理に努めたいです。

二つ目は、勉強と部活の両立です。2学期の部活は、1学期よりさらに活発になると思います。だからこそ宿題の提出をしっかりとしたり、少しの隙間時間をでも教科書を読むなどして、うまく勉強と部活を両立させたいです。

最後に三つ目は、係活動です。私は学級副委員長をしています。仕事は毎朝、学級日誌と出席簿を取りに行ったり、移動教室の時に持っていきたりします。でもたまに持って帰るのを忘れてたりして、先生や友だちに迷惑をかけてしまいました。だから2学期は忘れないように気をつけ、責任感をもって取り組みたいと思います。

2学期はこの三つのことを目標に、楽しい学校生活を送りたいと思います。

2年2組 小松 雄音 くん (2年生代表)

みなさん、今日から2学期のスタートとなります。この夏、僕は二つの目標を立てました。

一つ目は「学校行事」です。2学期は大きな行事が2つあります。まずは体育大会。1年でもリーダーをし、今年も白団のリーダーをします。団長と共に楽しく盛り上げて優勝に導きたいと思います。そして文化祭。2年生は修学旅行で広島を訪れました。その発表をしっかりとしていきたいです。そして各クラスの合唱コンクール。練習は今からですが、しっかりクラスをまとめて最優秀賞を狙いたいと思います。

二つ目は「計画性」です。何をやるにしても今まで時間を守ってできなかったのでも自分を変えるためにも時間を有効に使い、意識していきたいと思います。2年だからといって時間をおろそかにしてはいけません。自分の進路を少しずつ真剣に考えていきたいです。

もう夏休みが終わり、部活動では多くの3年生は総体を最後に引退しました。2は生徒会役員選挙があり、部活動でも生徒会活動でもこれから2年生が中心となっていきます。しっかり先輩の後を引き継ぎ、一生懸命取り組んでいきましょう。

最後に、僕の好きな言葉を紹介します。「壁というのは、できる人にしかやっけない。超えられる可能性のある人にしかやっけない。だから壁がある時は、チャンスだと思っている。」

これは、野球のイチロー選手の名言で、家のいつも見える場所に掲げています。僕はサッカーをしています。何度もスランプがあり、この名言を胸に練習に励み乗り越えてきました。これからもサッカーといわず、大きな壁に当たることでしょ。みなさんも同じです。壁に当たったら思い出して、チャンスに変えてみてください。

3年3組 長友 瑞穂 さん (3年生代表)

約1ヶ月間の夏休みが昨日で終わりました。皆さんにとって夏休みはどのようなものになりましたか。

私は少し忙しい日もありましたが、その分学べることがたくさんあったり、2学期に向けた準備をすることができたので、とても充実した日々を送ることができました。

夏休みの前半は、最後の夏の県大会が終わり、1・2年生の課題とは比べものにならない夏休みの課題に取り組んでいました。また、夏休みの後半は体育大会の準備として、団長、副団長、他学年のリーダーと協力して応援や歌詞カードを作成してきました。

このような活動をする中で、私は1学期の反省と夏休みの過ごし方をもとに、2学期の目標を二つ立てました。

一つ目は、学校行事に積極的に取り組むことです。私たち3年生にとっては、中学校最後の体育大会と文化祭があります。特に、私は体育大会でリーダーという自覚と団を引っ張っていくという責任感をもって、一生懸命応援と競技に挑みたいです。そして「勇希天満〜一致団結 羽ばたけ笑顔〜」というスローガンのもと、3年生とこれからの東中の伝統として残る、すばらしい体育大会にしたいです。

二つ目は、家庭での学習時間をこれまでよりも多く確保することです。夏休み中にあった三者面談とこれまでにあった実力テストの結果を見て、1日のタイムスケジュールと勉強の仕方を見直し、改善することにしました。部活がない分の時間を、苦手教科や1・2年の復習などにあてることで、効率的に学習に取り組むことができます。このような取組は、私だけでなく3年生全員が夏休みから取り組んでいることと思います。その成果を実力テストや定期テストで発揮し、自分の進路実現につなげたいです。

学校行事と勉強の両立が必要になってくる2学期を有意義に過ごすことができれば、来年の春にひかえている「受験」そして「全員合格」という二つの大きな壁を、3年生全員で乗り越えられると思います。

この二つの目標を常に意識して、受験までの日々を3年生らしい引きしまった態度ですごしていきたいです。

3年1組 林田 雄喜 くん (生徒会代表)

「自分を大切に、日々目標をもって夏休みを過ごしてください」

終業式での校長先生のお言葉です。皆さん、有意義な夏休みを過ごせましたか。

僕は1学期・夏休みの反省を踏まえ、2学期の目標を「向上」としました。それを達成する上で三つの努力すべき点があると考えました。

第一に学習面です。志望校に確実に通る学力を得るための勉強法の工夫や応用問題の演習、明日の課題をMSLに書き込み、終わったら消していく等の課題提出の工夫にも取り組んでいきたいです。7月の家庭学習パーフェクト賞は2クラスだけでしたので、皆さんも一人一人が生活時間を見直すなど意識して課題に取り組み、一日一日の学習を大切にしていきたいです。